

無口になってきますが、所々にある「海から〇〇km」のポストのカウントダウンが背中を押してくれます。

1日目は約60kmを走り、野田市に宿泊、2日目も約60kmほど走り、香取市に宿泊。利根川周辺ではたくさんの公共工事が行われているようで、それに従事する工事関係者が長期滞在する宿が多数あります。お盆中は休工の現場が多いらしく、宿はその日の電話で簡単にとれました。3日目朝に香取神宮に参拝した後、約40kmを走り、銚子市の利根川河口「海から0.00kmポスト」に到着、みごと165.5kmを走破しました。そして銚子の寿司店で子どもたちの頑張りをたたえ、犬吠埼のホテルに一泊し、翌日海水浴を楽しみ、自転車3台を車に積んで一般道で太田に帰りました。3日かけての自転車旅でしたが、帰りは4時間ほど。自動車の有り難さを再確認しました。

2015年8月には5年生になった三女が挑戦し、みごと走破。この時は妻と四女がサポート部隊。長女と次女は友人とそれぞれの夏を楽しんでいたようです。四女が高学年になったときにはコロナ禍で実施できず、コロナが落ち着いた時に何度か誘いましたが、すでに中学生となり「疲れるから嫌だ!」と言われそのままになっています。やはり、適齢期があるようです。

子どもを育てて思うことは、家族で挑戦するなら小学生までかな、です。中学生以上となると、部活や交友関係が優先され、家族での動きがとりづらくなります。3日間になるか、4日間になるかもわからないような旅はできません。今でもこの自転車旅は家族のよき思い出であるとともに、やりとげた経験は子どもにとって今も大きな自信となっています。ぜひ、この夏、旭の子たちに素晴らしい成長の機会がたくさんあることを願っています。

学習用タブレット充電器を回収します!(2~6年)

貸与している学習用タブレットの週末持ち帰り、家庭での充電を見直し、今夏から、学校での保管、充電、必要に応じて家庭への持ち帰りを基本とすることになりました。つきましては充電器の回収を行います。学級担任からの連絡に従い、お子様に持参させていただきますようお願いいたします。なお、回収は7/16(火)~19(金)を予定しています。



新素材Tシャツを導入します

この度、これまでのTシャツに加え、以下の通り、通気性に優れたものを販売していただくことになりました。6月下旬に申込封筒を配布しますので、必要に応じてお申し込みください。なお、納品は9月上旬です。

<値段(税込価格)>

120, 130 : 1,700円、140, 150 : 1,800円、
S, M, L : 1,900円、LL : 2,000円

<業者からの情報>

【生地】ポリエステル70%綿30%裏メッシュ
【仕様】裾・袖口ストレート仕上げ 紺衿首
【特徴】従来のメリヤス生地半袖シャツより通気性、吸湿吸汗性・速乾性に優れています。

<他校からの情報>

同じようなものを導入した学校によると、暑さ対策には有効であるが、下着が透けて見える、袖口から素肌が見えるなどの意見が一部あるようです。



来賓玄関のガラス棚に展示してあります

<半田の独り言~はずかしい~>

30年前、子どもたちと競って乗った一輪車。先日、子どもたちと一緒に乗りました。すぐにコケて顔を地面に打ちつけました。周りにいた子どもたちは啞然!やはり確実に運動能力が落ちている……。